

PRESIDENTE LAGOS: PREMIAR A LOS DEPORTISTAS MÁS DESTACADOS ES UNA FORMA DE HACER POLÍTICA DEPORTIVA

Durante la entrega del Premio Nacional del Deporte el Mandatario destacó el esfuerzo del Gobierno para la promoción de la actividad deportiva a partir de la nueva institucionalidad. “No hay ninguna razón para que este país, con un trabajo permanente, sistemático, no pueda obtener el deporte lo que hemos obtenido en otros ámbitos”, señaló.

En la oportunidad, el Jefe de Estado destacó los logros obtenidos la selección Chilena Sub 23 que alcanzó medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de Sydney 2000 y los remeros Miguel Cerda y Cristián Yantani, campeones mundial el año 2002.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta mañana la entrega del Premio Nacional al Deporte, obtenido este año por la selección Chilena Sub 23 que alcanzó medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de Sydney 2000 y de los remeros Miguel Cerda y Cristián Yantani, campeones mundiales en Sevilla el 2002. "Premiar a los deportistas más destacados es una forma de hacer política deportiva, no solamente de reconocer a los mejores. Definir una política deportiva implica, en último término, cómo somos capaces de comprender los valores formativos que implica el deporte, pero más importante, entender que un país sano es un país que practica deporte", explicó el Mandatario.

Durante la ceremonia de premiación realizada en el salón Montt Varas de La Moneda, el Jefe de Estado destacó los logros de los equipos que obtuvieron este reconocimiento. "Estamos festejando dos hechos importantes, como fue la sub-23 reforzada, por así decir, por Iván Zamorano, Nelson Tapia y Pedro Reyes, y que nos permitió esa medalla de bronce en Sydney. Estamos también celebrando lo que Cristián Yantani y Miguel Cerda conquistaron en remo, quienes desde el Club Fénix de Valdivia comenzaron una carrera ascendente".

En la oportunidad el Mandatario subrayó que este galardón forma parte de una política pública dedicada a la promoción y desarrollo del deporte y es una muestra más de la preocupación del país por el desarrollo de esta actividad. "Lo que aquí estamos haciendo es un reconocimiento a partir de una legislación que ha establecido los mecanismos para poder definir esta política nacional del deporte", subrayó.

En este sentido, el Mandatario recalcó la necesidad de mantener los esfuerzos públicos para la promoción del deporte y enfatizó que este esfuerzo debe tener especial énfasis en la etapa escolar. "Lo primero de una política es cómo llegamos a la inmensa mayoría de la población. Eso comienza por el canal escolar, y esa es la importancia del canal escolar", indicó.

Asimismo, señaló que a partir del esfuerzo por promover el deporte, además de detectar y apoyar a futuras promesas deportivas, el país puede alcanzar importantes logros en esta área. "No hay ninguna razón para que este país, con un trabajo permanente, sistemático, no pueda obtener el deporte lo que hemos obtenido en otros ámbitos. Esa es mi profunda convicción, pero hay que tener perseverancia y decisión".

En este contexto, el Presidente Lagos afirmó que "la entrega de este premio tiene que ser un hito respecto del cual el país, a través de sus más altas autoridades, reconoce y premia a los mejores, a aquellos que son un ejemplo, aquellos que son un

reconocimiento a su perseverancia, su decisión, pero también aquellos que están en condiciones de capturar la imaginación de los 15 millones de chilenos".

Finalmente, el Jefe de Estado felicitó especialmente al Iván Zamorano, quien además de recibir este premio se despide hoy de la actividad deportiva. "Iván Zamorano representa lo mejor de los deportistas chilenos, alguien que nos dio tantos triunfos, tantos éxitos, tantos orgullos, ese mismo reconocimiento el día de hoy que coincidió, la entrega del Premio Nacional del Deporte, con aquel que participando en las olimpiadas terminó de goleador en las olimpiadas. Creo que Iván también ha sido un ejemplo respecto de nuestra juventud, es lo que implica con los deportistas altamente destacados, que entienden también que tienen una responsabilidad social y de cómo hacer que otros sigan después de ellos".

Al respecto agregó que "cuando un país se moviliza porque hay una despedida de uno de ellos, como lo que ha ocurrido con Iván Zamorano, es en el fondo el reconocimiento a aquel que se destacó, que nos hizo ser orgullosos, pero también es el deseo de tener allí un parámetro, un paradigma de ejemplo a los que siguen".

El Premio Nacional del Deporte es una distinción anual que el Estado de Chile otorgará, a partir del año 2002 y que consistente en un Diploma y una suma única en dinero.

El 4 de diciembre de 2003, la Comisión del Premio Nacional del Deporte de Chile, presidida por el ministro de Educación, acordó por unanimidad la entrega de este galardón que por tratarse su primera versión abarcó los años 1998-2002.